

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

CPG : retour à la sérénité

LES travaux du conseil d'administration tenu le 24 février ont porté principalement sur l'adoption des résolutions majeures pour la bonne marche de l'organisation patronale. Arrivée à terme ce mois de février, l'élection du nouveau bureau est prévue pour le mois d'avril.

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

LE conseil d'administration de la Confédération patronale gabonaise (CPG), convoqué par son président Alain Bâ Oumar, s'est réuni le lundi 24 février dernier à l'hôtel Re-Ndama de Libreville. Les travaux ont porté principalement sur l'adoption des résolutions majeures pour la bonne marche de l'organisation patronale.

Il s'agit, notamment, des modifications apportées aux statuts et au règlement intérieur, à la suite des réformes décidées à l'occasion du conseil d'administration du 12 décembre 2019 ; de l'arrêté provisoire des comptes et de l'exécution budgétaire 2019. Mais également et surtout du projet de budget

2020 et du plan de trésorerie à fin juin 2020.

Au cours des débats et en toute transparence, les préoccupations du personnel du Secrétariat général de la confédération ont été évoquées. Une démarche d'apaisement sera engagée dans les prochains jours par l'équipe dirigeante actuelle.

Election: Le mandat de trois ans du bureau exécutif sortant ayant expiré le lundi 24 février, le conseil d'administration lui a confié la gestion des affaires courantes, jusqu'à la fin du processus électoral qui aboutira, courant avril 2020, à la désignation du nouveau président de la CPG et de son 1er vice-président, conformément aux réformes récemment adoptées en la matière.

A cet effet, une commission ad-hoc chargée de l'organisation de cette élection a été mise en place, et communiquera à brève échéance sur le processus et le calendrier électoral.

" Le respect et la considération ont prévalu dans les échanges, marquant l'intérêt des uns et des autres pour le rayonnement de la première organisation patronale du pays. La CPG, qui milite pour un climat des affaires serein, avec de nombreux



Un instantané du conseil d'administration.

défis encore à surmonter, sort renforcée de cette réunion, et

tient à conforter son rôle d'influence économique auprès des

pouvoirs publics ", a indiqué Alain Bâ Oumar.

Coronavirus : la Cémac sur le qui-vive

MÊME si aucun cas n'a encore été détecté dans l'un des 6 pays de l'espace sous-régional, la propagation fulgurante à l'échelle mondiale de l'épidémie de Coronavirus (Covid -19) inquiète la Commission de la Cémac.



Le président de la Commission de la Cémac, Daniel Ona Ondo, lors de la réunion des experts nationaux en Guinée équatoriale.

Pour limiter ces craintes, les pays, par l'intermédiaire de leurs institutions communes, ont convenu d'identifier les mesures et actions prioritaires d'urgence communes à mettre en œuvre, afin de lutter contre la propagation de ce virus dans l'espace communautaire. Consignée dans une feuille de route dite sous-régionale en attente d'adoption, cette posture se présente comme une alternative viable.

" Au-delà de l'urgence de santé publique, le Covid-19 menace toute l'économie mondiale, comme en témoigne la baisse drastique des produits pétroliers, enregistrée depuis le début de

celui-ci. Face à ce fléau, notre économie ne pouvait rester indifférente ", a indiqué Daniel Ona Ondo. Mais ce sont surtout les répercussions sur les économies de la Cémac qui inquiètent le plus le président de la Commission. " Je n'ose pas imaginer, comme vous, les conséquences dramatiques sur le plan humain, sur le plan économique, de la propagation du virus dans notre espace communautaire qui se relève à peine d'une grave crise économique. C'est pourquoi, il faut saluer les initiatives nationales prises ou en train d'être implémentées dans la sous-région ", a-t-il indiqué.

Téléphonie mobile: Gabon Telecom, leader incontesté

MSM
Libreville/Gabon

L'OPÉRATEUR de téléphonie mobile Gabon Telecom détient le plus grand portefeuille en termes d'abonnés au Gabon.

D'après les résultats consolidés au 31 décembre 2019 du Groupe Maroc Telecom, sur les neuf premiers mois de l'année 2019, la filiale gabonaise du groupe a enregistré une augmentation de +1,4 % de son parc mobile. En nombre de clients, ce pourcentage représente environ 1,6 million d'abonnés sur les neuf premiers mois de l'année 2019. En 2018, ce nombre représentait

1,579 million d'abonnés.

Le fixe et le haut débit fixe, proposés à la clientèle gabonaise par l'entreprise de la téléphonie mobile, ont également consolidé leur position, respectivement de +1,5 % et 3,5 %.

" Le groupe Maroc Telecom poursuit sa dynamique de croissance avec la hausse de ses revenus, notamment de la Data, et l'amélioration de ses marges, grâce à l'optimisation des coûts. Ces résultats confortent le Groupe dans l'atteinte de ses objectifs annuels et confirment la rentabilité et la pertinence de son modèle économique ", a commenté Abdeslam Ahizoune, président du directoire du Groupe.

MSM
Libreville/Gabon

L'ÉPIDÉMIE de coronavirus pourrait mettre à sac les économies des pays de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (Cémac). Lors de la réunion des experts nationaux des pays et partenaires pour le renforcement de la prévention face à ce virus, qui s'est tenue dernièrement en Guinée équatoriale, le Pr Daniel Ona Ondo, président de la Commission de la Cémac, a affiché ses craintes quant aux potentielles conséquences du virus sur l'économie sous-régionale.